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Beitrag von „Chaos“ vom 16. Januar 2011, 14:57

Ja, er hat viele hohe Pässe gespielt. Aber ziemlich viele sind auch angekommen und teilweise
hat er die Stürmer sehr gut in Szene gesetzt. Soweit ich sehen konnte, war er immer bemüht
das Spiel schnell zu machen bzw. den öffnenden Pass zu spielen: Querpässe sah man von ihm
kaum. Ich fand ihn - wie auch bein uns - nicht wirklich schlecht!
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